



Communiqué de presse

Paris, le 02 novembre 2018

Elections professionnelles en douane : les sportifs s'engagent !

Avec le scrutin à la « CCPC contractuels » c'est une nouvelle compétition qui commence pour les sportifs de haut niveau sous contrat avec la douane à l'occasion des élections professionnelles qui auront lieu du 29 novembre au 6 décembre 2018.

A l'UNSA DOUANES leur porte drapeau sera Cécile Hernandez-Cervellon, la snowboardeuse handisport, double médaillée lors de la dernière olympiade à Pyeongchang, qui les représentera à la Commission Consultative Paritaire Compétente (CCPC) pour les agents contractuels.

Cécile HERNANDEZ sera en position éligible sur la liste présentée par le syndicat UNSA DOUANES.

Mais avec pour objectif de bien marquer le lien qui unit les sportifs à leur administration d'accueil, Cécile HERNANDEZ sera également présente sur la liste du syndicat UNSA DOUANES au Comité technique de Réseau (CTR) de la douane, la principale instance de dialogue dans cette administration.

Pour Vincent THOMAZO, secrétaire général du syndicat UNSA DOUANES, «la présence de Cécile sur nos listes est un honneur pour l'UNSA . Elle est notre meilleure ambassadrice dans le monde entier, et les douaniers sont admiratifs du combat qu'elle mène contre la maladie. »

Pour le syndicat douanier qui défend depuis de très nombreuses années l'intégration des sportifs et des handicapés au sein de cette administration, une nouvelle étape va sans nul doute être franchie.

UNSA DOUANES – 6 rue Louise Weiss – Bâtiment Condorcet – Télédéc 322 – 75703 PARIS CEDEX 13

Courriel : unsadouanes@gmail.com

